



Bestimmung der knochenspezifischen alkalischen Phosphatase / Ostase

Liebe Medics Kundin, lieber Medics Kunde

Ab **Montag, 05. Mai 2025** wird die Analytik der knochenspezifischen alkalischen Phosphatase (Bone-specific Alkaline Phosphatase, BAP)/Ostase neu mittels der CLIA-Methode von DiaSorin bestimmt.

Die Konzentration der Ostase im Serum korreliert mit dem Grad der skeletalen osteoblastischen Knochenbildung. Die Messung hat sich insbesondere bei der Diagnose des Paget-Syndroms als nützlich erwiesen und ermöglicht die Überwachung der angewandten antiresorptiven Behandlung. Bei Nierenerkrankungen ist die Ostase einer der wenigen Knochenbildungs-Marker, welcher durch die veränderte Nierenfunktion nicht beeinflusst wird.

Aufgrund der Methodenumstellung werden trotz guter Korrelation der beiden Methoden auch die Referenzbereiche angepasst. Da keine statistischen Abweichungen zwischen Männern, prä- und post-menopausalen Frauen beobachtet wurden, wird für Erwachsene neu ein einheitlicher Referenzbereich von 5.50 – 24.6 µg/L ausgegeben.

Analyseninformation

Detaillierte Informationen zu dieser Analyse in Bezug auf die Abrechnung, das Material, die Stabilitäten etc. sind auf unserer Webseite unter www.medics.ch/analysenverzeichnis verfügbar.



Bei Fragen steht der Medics Kundendienst unter **kundensupport@medics.ch** und **031 372 20 02** gerne zur Verfügung.

Medics Labor AG
Südbahnhofstrasse 14c
3001 Bern

031 372 20 02
info@medics.ch
www.medics.ch